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 Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às dezoito horas e 1 

trinta minutos teve início mais uma Reunião Ordinária do Conselho 2 

Municipal de Saúde – CMS/SR, nas dependências da Secretaria 3 

Municipal de Desenvolvimento Social, sito Rua Minas Gerais, nº. 86 4 

Santa Rosa – RS, onde, conforme as lista de presença estiveram presentes 5 

os seguintes conselheiros (as): Zeli Machado de Castro Gallo, Délcio 6 

Stefan, Rogério Giarreta, Aldair Melchior, Elisiane Bisognin, Delcio 7 

Stefan, Vera Dilly Both, Nadia Lúcia Scheiner, Ademar Olsson, Ademir 8 

de Souza, José Paulino Knorst, Sônia Petrazzine, Sonia Borges Barbosa, 9 

Ivania B. Polaczinski, Vanderli A. M. Barros, Marcos A. Cardoso 10 

Farinon, Denise Jaqueline C. Lozekam, Carlos A. Benedetti, Lino José 11 

Puhl, Úrsula A. Moroni, Nerci Spohr, Irineu Tramm, Gladis Mayer, 12 

Cornélio Alves dos Santos, José Martins, Maria De L. Hibler, Eva 13 

Marques Kessler, Nelson Della Valli, José L. Ferreira Lopes, José 14 

Martins, Lorena Rodrigues, Vilmiro V. Parlow, Antônio Vilson Pereira, 15 

Lídia Motter Pizoni, Nelson Della Valli, Dagmar Leila Zamboni, João 16 

Roque dos Santos, Ibanor Pizoni, Valter L. Torunsky, Liege Adriane Eich,                                                        17 

Irena Lenz e como visitantes: Daniela Panassolo, Aline Rugeri,  Edinilson 18 

Rodrigues, Flavia Albuquerqui, Catieli dos Santos Camargo, Dieni 19 

Weizhichi, Taciana R. Gewehr, Silmara B. Steinmertz, Luana Maron, 20 

Rosana Z. Pazdzidora. A reunião foi coordenada pela presidente Zeli que 21 

inicialmente cumprimentou a todos os presentes na reunião, e fez algumas 22 

considerações inicias sobre o andamento das reuniões. Segundo o 23 

Regimento Interno, com exceção das entidades ou conselheiros que 24 

enviarem solicitação da pauta com antecedência e uma justificativa não 25 

podem ser debatidos outros assuntos nas reuniões mensais do Conselho.  26 

Deverá ser pensado numa forma de discutir isso para que a comunidade 27 

possa colocar as suas reivindicações. O conselheiro João Roque solicitou 28 

pauta para a próxima reunião sobre Oncologia e Pronto Socorro. A 29 

presidente solicitou a ele para encaminhar a pauta por escrito com 30 

antecedência de 7 dias. Elisiane justifica que muitas vezes a FUMSSAR 31 

precisa solicitar pauta depois do prazo pela urgência para aprovação e 32 

prazos para encaminhamentos. Nerci orienta que muitas vezes o pedido 33 

tem urgência e pela lei da transparência quem tiver dúvidas poderá buscar 34 

esclarecimentos no respectivo órgão eminente, por exemplo, cita as 35 

comissões que muitas vezes se reúnem, fiscalizam, fazem relatórios, 36 

opinam e quando vai para a votação levam vareio, os questionamentos 37 

posteriores podem existir como parte do Controle Social. Cornélio 38 

solicitou a palavra, considera que sempre vão existir coisas erradas por 39 
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participamos das reuniões para discutir, admitir e buscar conhecimentos. 40 

Sobre a pauta da reunião anterior por ele coordenada informou que foram 41 

incluídos dois pedidos; um dentro do prazo sobre os serviços disponíveis e 42 

saúde sexual inclusive tema que complementou outros assuntos da pauta, 43 

e o informe sobre a UPA sendo que a reunião encerrou dentro do horário 44 

previsto. Vanderli sugere que seja criada uma caixa de sugestões para as 45 

pessoas que não querem falar, marcar datas para oficinas onde podem ser 46 

discutidos estes assuntos. Prosseguindo a presidente Zeli proferiu a leitura 47 

do Edital de Convocação, pedido da FUMSSAR para mais um assunto 48 

para a ordem do dia, sobre solicitação de recurso para materiais 49 

permanentes da rede incluídos com o sistema de informação, foi aceito e 50 

aprovado por unanimidade.  - Ata nº. 007/2014: de imediato a presidente 51 

convidou o vice-presidente Cornélio Alves dos Santos para fazer a leitura 52 

da mesma, linha 73 sobre o agendamento com protocolo da FUMSSAR, 53 

diga-se o presidente concorda e se comprometeu que será feito; linha 106 54 

diga-se, parte do serviço de fisioterapia é terceirizada, e a outra parte é 55 

atendida pela fisioterapeuta da FUMSSAR. Dr. Benedetti volta a 56 

questionar sobre a Saúde do Homem, uma vez que consta em ata qual será 57 

a atitude das pessoas responsáveis, se fica arquivado ou se terá 58 

continuidade, pois passados 30 dias da apresentação e nenhuma atitude foi 59 

tomada. A presidente sugere que poderá ser encaminhado um ofício ao 60 

presidente da FUMSSAR solicitando uma resposta sobre o assunto. 61 

Antônio sugere que os conselheiros poderiam encaminhar algumas 62 

sugestões antecipadas para alteração do Regimento Interno do Conselho. 63 

Após estas correções a ata foi colocada em votação e aprovada com duas 64 

abstenções. - Correspondências: O Conselho de Saúde recebeu alguns 65 

Ofícios e Convites: - Ofício da Promotoria Pública comunicando que foi 66 

interferida a instauração de procedimento investigatório que trata de 67 

solicitação de Eva Marques permanecer na Unidade de Saúde de Cruzeiro. 68 

Ofício da Promotoria Pública informando que promoveu o arquivamento 69 

do Inquérito Civil nº. 00868.00022/2012 instaurado para apurar o eventual 70 

descumprimento da Contratualização dos Hospitais Vida e Saúde e 71 

ABOSCO. Convite da Pastoral da Criança que convida para a celebração 72 

dos seus 25 anos de Missão dia 30 de agosto, no Parque da Oktoberfest. 73 

Convite da FUMSSAR, Administração Municipal e Hospital Vida e 74 

Saúde para a Solenidade de inauguração da UPA dia 8 de agosto. Ofício 75 

Convite para Abertura da Oficina do Rio Grande do Sul, dia 14 de agosto, 76 

ás 9 horas, no Hotel Continental. Convite para o curso de Especialização 77 

Micropolítica da Gestão e Trabalho em Saúde. Informações no site 78 
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www.cead.uff.br/mgs. Dados dos atendimentos do SAMU em 2014: Santa 79 

Rosa USB – janeiro 69, fevereiro 108, março 97 , abril 101, maio 92, 80 

junho 80, julho115. Santa Rosa USA Atendimentos – janeiro 26, fevereiro 81 

34, março 34, abril 32, maio 33, junho 46, julho 38. Santa Rosa USA 82 

Transportes - janeiro 10, fevereiro 12, março 18, abril 11, maio 07, junho 83 

13, julho 09.  Motolância - janeiro 09, fevereiro 17, março 19, abri 13, 84 

maio 18, junho 17, julho 14. Giruá – janeiro 25, fevereiro 31, março 26, 85 

abril 35, maio 28, junho  36, julho 33. Horizontina: janeiro 24, fevereiro 86 

21, março 23, abril 13, maio17, junho 26, julho 09.  Três de Maio – 87 

janeiro 43, fevereiro 27, março 30, abril 47, maio 36, junho 31, julho 38.  88 

Total: janeiro 206, fevereiro 250, março 247, abril 252, maio 231, junho 89 

249, julho 256. Ofício resposta da FUMSSAR informando que a nota de 90 

cobrança do laboratório Laborritt está em análise na gerencia de regulação 91 

controle e avaliação. Ofício resposta da FUMSSAR informando que são 92 

realizadas 130 consultas com cardiologista por mês, entre consultas 93 

normais e retorno é a maior fila de espera devido à falta de profissionais e 94 

oferta de serviços na área. Na sequência Dilene apresentou o relatório nº. 95 

07 da Comissão de Fiscalização e Controle que solicita dois pedidos; 96 

Resposta a denuncia de um usuário do SUS sobre a falta de médico 97 

cardiologista e também o contrato da UPA as normas de funcionamento e 98 

financiamento.  Pedidos aceitos e que serão encaminhados. Foi decidido 99 

que a reunião extraordinária para discussão das alterações do Regimento 100 

Interno será realizada dia 27 de agosto. Dilene solicitou informação sobre 101 

o processo 00868-00022/2012 que foi arquivado pela Promotoria Pública 102 

se é o mesmo processo da reunião da Contratualização e Comissão de 103 

Fiscalização. Dr. Benedetti lembra que o processo é sobre as cirurgias 104 

eletivas. A seguir a presidente convidou a Elisiane para fazer a leitura da 105 

Ata 01/2014 da Comissão de Contratualização, Comissão de Fiscalização 106 

e Hospital Vida e Saúde. As reuniões são semestrais, sendo a próxima em 107 

setembro. Vanderli esclarece referente ao processo, foi feito todo um 108 

relatório das cirurgias eletivas realizadas e apresentadas. Ata 02/2014 da 109 

Comissão de Contratualização, Comissão de Fiscalização com o Hospital 110 

ABOSCO a presidente convidou o Nerci para fazer a leitura. Esclarece a 111 

presidente segundo informação do Hospital ABOSCO que a cirurgia do 112 

Sr. Albino Ficher que encaminhou denuncia ao Conselho, não foi feito 113 

porque o usuário não havia tomado à medicação para o procedimento. 114 

Antônio solicitou a palavra e diz que depois da leitura das atas observa 115 

que o problema não foi resolvido sendo que uma entidade resolveu e a 116 

outra se comprometeu, considera isso muito sério e alguém deverá 117 
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responder por isso. A presidente disponibiliza o processo e demais 118 

documentação para ser consultado no Conselho. Délcio destaca a questão 119 

do cumprimento dos contratos e diz que a dificuldade vem de muitos anos 120 

atrás e que o hospital já foi notificado, e também lembra que na reunião o 121 

diretor do ABOSCO falou que o hospital fará a recuperação das cirurgias 122 

não feitas. Br. Benedetti ressalta que o Orçamento para 2015 é mais de 123 

40% destinado para serviços médicos, hospitalares e que a 2 anos o 124 

ABOSCO não faz cirurgias eletivas entende que se o hospital não tem 125 

condições de fazer tem outras instituições que poderão fazer. Solicita a 126 

FUMSSAR uma decisão de como será nos próximos 6 meses. Na 127 

continuidade da pauta o diretor Aldair e a diretora Vera apresentaram as 128 

academias implantadas em 2014. A  Academia de Saúde envolve varias 129 

equipes de saúde da família em prol da comunidade, às oficinas 130 

terapêuticas de todas as unidades de saúde, são atividades manuais que 131 

envolvem vários trabalhos como crochê, bordado, pintura entre outros. 132 

Aldair apresentou em projeção multimídia as academias implantadas com 133 

salas e coberturas, área construída e valor gasto. Todas as academias 134 

possuem instrutor em horário marcado. Por solicitação da conselheira 135 

Dilene será enviado por e-mail para os conselheiros os dias e horários das 136 

oficinas. Próximo ponto de pauta, Sistema de Informatização que foi 137 

apresentado pela Elisiane e Delcio. Primeiro passo é de organizar a fila do 138 

programa, as listas e agendas de espera que estão no sistema de 139 

informatização integrado bem como agenda de serviços, o próximo passo 140 

será o sistema de protocolo impresso que a partir de setembro todos os 141 

agendamentos de usuários já saem com data e horário marcado da própria 142 

unidade de saúde. Na lista de espera também tem classificação por eletivo 143 

e classificação para situações de urgência. A Unidade de Pronto 144 

Atendimento - UPA terá o mesmo sistema de informatização. A seguir a 145 

Elisiane apresentou o projeto para Aquisição de Materiais para a Rede de 146 

Frios, que trata da necessidade da rede de geladeiras na vigilância 147 

epidemiológica para as vacinas de todas as 17 unidades de saúde e os 148 

hospitais. O Ministério de Saúde abriu edital para busca de recursos para 149 

melhorar e equipar estas geladeiras que possuem estabilizadores que 150 

mantem a temperatura se não abertas por 72 horas, o valor de cada 151 

geladeira é de R$ 16.500.00 reais com a intenção de colocar em todas as 152 

unidades porque substituem os geradores que tem um custo muito 153 

elevado. Foi solicitado neste mesmo projeto mesas, ar condicionado e 154 

também um veículo furgão. Foi questionado sobre o veículo e a 155 

necessidade de haver um veículo para a Comissão de Fiscalização e 156 
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Controle. Valor total do projeto é de R$ 500.000,00 reais. Colocado em 157 

votação foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade da pauta 158 

Rogério Giaretta da Comissão de Orçamento e Finanças, apresentou a 159 

LDO e Orçamento 2015. Na sequência apresentou o relatório da 160 

Comissão 05/2014 onde analisaram o anexo financeiro que compõe a 161 

LDO e o orçamento para 2015, a Prestação de Contas do Programa Nota 162 

Fiscal Gaúcha do Hospital Vida e Saúde, relativo ao 38º Trimestre no 163 

valor de R$ 6.171,47 após analise a comissão se manifestou pela 164 

aprovação destes. O relatório e a LDO, prestação de contas será votado na 165 

próxima reunião ordinária. Também será apresentado na próxima reunião 166 

pela equipes o Serviço do SAE e a UPA. Nada mais havendo a tratar, 167 

encerrou-se a referida reunião da qual se lavrou a presente Ata, depois de 168 

lida e aprovada será assinada a seguir. 169 
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